



地域の中に学校を！ 学校の中に地域を！

## CS 向陽通信



令和6年11月28日発行 No.4

11月28日(木)に、第4回目の学校運営協議会がおこなわれました。以下の通りです。

### 学校運営協議会の内容

- 1 開会あいさつ
- 2 授業参観(5時間目)
- 3 熟議
  - (1) 運動会・学習発表会・ふれあいフェスタ24
  - (2) 10/29(火) 昔遊び・給食交流会
  - (3) 11/21(木) 田邑型お飾り作り
  - (4) 向陽プロジェクト
- 4 情報共有
  - (1) 12月24日(火) 2学期終業式
  - (2) 1月7日(火) 3学期始業式
- 5 閉会あいさつ

※テレビ津山で放映された「昔遊び・給食交流会」「田邑型お飾り作り」の映像を鑑賞しました。



学校でも地域でも「学校応援団」です！

【テーマ】「ふるさとを愛し、未来を創造し、たくましく生き抜く子どもを育てよう」

- 【重点目標】
- ①「大人も子どもも大きな声であいさつをしよう」
  - ②「目指せ！家庭でのメディア使用一日2時間以内」
  - ③「地域学校協働本部」の活用

◇学習支援ボランティアの方々が、学校のニーズにたいおうしてくださり、支援に入ってくださっています。算数や家庭科・向陽タイム等で大変助かっています。子ども達にも安全・安心の気持ちも芽生え「ヘルプ」の声を掛けやすくなってきています。引き続き、学校支援をよろしくお願いいたします。



### 【学校運営協議会を導入しての学校のメリット】

- 困った時に助け合い、支え合いができる人が増えてきている。
- 地域全体で子ども達を見るという意識になってきている。
- 地域の交流が活発化し、魅力ある地域や学校になってきている。
- 学校運営改善に向けての協力体制が組むことができる。
- 学校の理解者が増えてきている。

